

Un campus nord-mosellan dédié à la maintenance

by **Le Moniteur** - vendredi, février 28, 2014

<http://correspondances.fr/campus-nord-mosellan-dedie-la-maintenance/>

Le lycée professionnel thionvillois de la Briquerie présente sa candidature au Campus des métiers et des qualifications Energie et maintenance, labellisé fin 2013 par le ministère de l'Education nationale.

L'établissement scolaire fusionnera avec le lycée Gaspard-Monge de Hayange et s'appuiera sur des partenariats avec le Centre de formation des apprentis, l'IUT ainsi que l'Institut de soudure de Yutz.

Le conseil régional et l'académie Metz-Nancy entendent développer une filière locale dédiée à la maintenance énergétique, qui trouverait ses premiers débouchés à la centrale nucléaire de Cattenom et parmi ses sous-traitants. Le projet s'inscrit dans le Pacte Lorraine, signé par l'Etat et la région.